



## Percepat Akses Keuangan Daerah

### ■ Gubernur Kukuhkan TPAKD 8 Daerah

**PONTIANAK, TRIBUN** - Gubernur Sutarmidji mengukuhkan Tim Percepatan Akses Keuangan Daerah (TPAKD) delapan kabupaten/kota di Kalimantan Barat. Pengukuhan TPAKD digelar di Pendopo Gubernur Kalimantan Barat, Senin (14/11).

Adapun TPAKD delapan kabupaten/kota yang dikukuhkan tersebut adalah, Mempawah, Singkawang,

Ketapang, Sintang, Melawi, Sambas Landak dan Kayong Utara. Dalam sambutannya, Gubernur Sutarmidji menyampaikan rasa syukurnya atas pengukuhan TPAKD delapan kabupaten/kota ini.

Itu artinya, TPAKD di Kalimantan Barat ini baik ditingkat Provinsi maupun 14 kabupaten/kota sudah sudah lengkap. "Mudah-mudahan

■ Bersambung ke hal. 10



IST/ADPIM PEMPROV

**PENGUKUHAN** - Gubernur Sutarmidji mengukuhkan TPAKD delapan kabupaten/kota, Senin (14/11). Sutarmidji bersyukur TPAKD di Kalbar baik di tingkat Provinsi maupun Kabupaten sudah lengkap.

## Percepat Akses Keuangan Daerah

Sambungan Hal.9

dengan lengkapnya TPAKD di seluruh kabupaten/kota ini bisa mempercepat akses keuangan daerah bagi mereka-mereka yang sangat membutuhkan di lembaga-lembaga keuangan yang ada," ucapnya.

"Karena pengelolaan akses keuangan daerah itu akan menentukan percepatan dari pertumbuhan ekonomi daerah," sambungnya.

Sementara itu, Kepala Eksekutif Pengawasan IKNB Merangkap Anggota Dewan Komisiner OJK, Ogi Prastomiyono, mengatakan ini me-

rupakan bentuk komitmen dari Pemerintah Kalimantan Barat untuk meningkatkan percepatan akses keuangan daerah.

"Saya rasa pelantikan untuk TPAKD di 8 Kabupaten/Kota di Kalimantan Barat ini suatu bentuk komitmen ya dari Pemerintah Kalimantan Barat yang dibawah koordinasi Pak Gubernur."

"Sehingga Provinsi Kalbar ini salah satu provinsi yang sudah lengkap TPAKD nya, baik Provinsi maupun di Kabupaten/Kota," ucapnya.

Lebih lanjut, Ogi Prasto-

miyono, menjelaskan bahwa keberadaan TPAKD ini akan membuat percepatan akses keuangan daerah berlangsung dengan baik. "Dan ini menunjukkan bahwa, perkembangan daripada percepatan akses keuangan daerah itu akan dapat berlangsung dengan baik."

"Jadi kami sangat berterimakasih dengan Pak Gubernur untuk bisa komitmen ini dilakukan, dan kedepannya kami berharap pertumbuhan ekonomi daerah berjalan dengan baik," tutupnya.

(Fir)